

Ils débarquent... en DVD!

Exclusivité DNA !
15,90€

Découvrez la première saison de la série comique Hopla Trio !

En vente en agences DNA et sur www.dna.fr

DNA
DÉPARTEMENT NOUVELLES CALSAS

STRASBOURG M Pokora a reçu hier soir la médaille d'honneur municipale

« Une seule ville au monde »

M Pokora aime Strasbourg, et sa ville le lui rend bien. Le maire Roland Ries a décoré le célèbre chanteur « au sourire ravageur » hier soir à l'hôtel de ville, où un millier de fans de tous âges l'attendaient.

Dans les salons de l'hôtel de ville de Strasbourg, hier à 19h, Victoria et Laurianne, 15 ans, fébriles, sont en mode « Oh my god ! » : les flashes qui crépitent annoncent l'arrivée imminente de leur idole, M Pokora, dont les affiches recouvrent tous les murs de leurs chambres. Le chanteur tête d'affiche de « Robin des bois » (dès ce soir au Zénith) vient recevoir la médaille d'honneur de la Ville de Strasbourg. Sa ville.

« Elle va avoir une belle place au milieu de mes NRJ Awards »

En bas sur la place Broglie, et à l'arrière du bâtiment, rue Brûlée, un millier de fans ont aussi dégainé smartphones et i-pads, en attendant de le voir sortir ou apparaître au balcon (hurlements). « Victoria a déjà fait cinq heures de queue cet après-midi pour obtenir un simple autographe », sourit la maman, ravie de devoir l'accompagner. Près de 2 000 admirateurs l'ont vu dans l'après-midi au Wacken en dédicace.

« Vous êtes un de nos ambassadeurs les plus efficaces », lui déclare le maire Roland Ries en lui remettant sa distinction au nom des concitoyens « qui vous aiment et vous admirent ». Pierre Bardet, l'instigateur de cette remise de médaille, a fait venir Annie, l'institutrice de CM1 de Matthieu, lorsqu'il allait à la Doctrine chrétienne, à deux pas d'ici. « C'était un enfant agréable, un petit



« Vous êtes la fierté de la ville ! », déclare le maire Roland Ries à M Pokora. PHOTO DNA - J.-F. BADIAS

blond toujours souriant », confie-t-elle en aparté, très émue. « Il ne joue pas un personnage. Il est vraiment ce garçon qu'on a connu. Dans le monde un peu superficiel du show-biz, quelqu'un qui a autant de valeurs, c'est exceptionnel », apprécie l'enseignante.

« J'ai toujours été très fier de venir de Strasbourg, confie le chanteur de 28 ans. Je me rappelle être entré à l'époque

dans la salle du jury de Popstars avec un t-shirt "Strasbourg 67". Il n'y a qu'une seule ville au monde où je me sente encore comme un gamin, c'est ici. » Sa médaille ? « Elle va avoir une belle place au milieu de mes NRJ Awards », assure-t-il avec ferveur. Avant de demander à Roland Ries malicieusement si ça lui donne le droit de se garer où il veut dans Strasbourg...

« J'aime son esprit alsacien, un peu frondeur, se réjouit Monique, 77 ans. Même les gens de mon âge, on l'aime ! » Quant à ce qui réjouit Matt, c'est le dîner qui l'attend, tout simple, avec ses parents, Brigitte et André Tota, et ses amis. « Je viens deux ou trois fois par an et c'est toujours un vrai kiff d'aller manger une tarte flambée. » ■

CHARLOTTE DORN

46 MÉDAILLES DE LA VILLE DEPUIS 2008

Depuis le début de son mandat, Roland Ries a remis la médaille d'honneur à 46 personnalités, parmi lesquelles de nombreuses figures politiques : le président français François Hollande et le Premier ministre Jean-Marc Ayrault, le président de l'autorité palestinienne Mahmoud Abbas et le grand rabbin ashkénaze d'Israël Yona Metzger, des présidents étrangers (de Slovénie, du Mali, de Tunisie, de Serbie...), le Russe Mikhaïl Gorbatchev, les maires de Paris et de Lille, Bertrand Delanoë et Martine Aubry.

Le maire de Strasbourg a aussi distingué des artistes: des écrivains comme Elie Wiesel, Amin Maalouf ou Fernando Arrabal, des cinéastes (Claude Lanzmann, Marcel Ophuls), le sociologue et philosophe Edgar Morin, l'illustrateur et auteur Tomi Ungerer, le dessinateur Piem. Avant M Pokora, d'autres musiciens ont reçu la médaille : Abd Al Malik, Maxime Le Forestier ou Patti Smith... l'une des rares femmes de la liste...

C'est le maire qui décide de l'attribution des médailles d'honneur de la Ville, sans passer par le vote du conseil municipal. La demande, motivée, peut provenir de tout citoyen ou l'initiative relever directement de la volonté du premier magistrat. À ne pas confondre avec la distinction du « citoyen d'honneur » de la Ville de Strasbourg. Une reconnaissance tellement rare que le dernier à en avoir bénéficié n'est autre que... Winston Churchill.



M Pokora reçoit la médaille d'honneur de la Ville de Strasbourg. PHOTO DNA – JEAN-FRANÇOIS BADIAS

STRASBOURG L'artiste distingué hier soir

M Pokora médaillé et fier

HABITUÉ DES GRANDES scènes musicales et des plateaux de télévision, M Pokora n'a pas boudé son plaisir hier soir, en recevant des mains de Roland Ries, maire de Strasbourg, la médaille d'honneur de la Ville. Le chanteur, qui va se

produire à six reprises sur la scène du Zénith alsacien dans *Robin des Bois*, où il tient le rôle-titre, avait déjà fait part de sa fierté d'être distingué par sa ville d'origine à 1,6 million de followers sur Twitter. « Il n'y a qu'une seule

ville au monde où je me sens comme un gamin, et jamais comme M Pokora, c'est ici », a confié l'artiste, entouré d'amis, de son père André Tota, de sa mère Brigitte, et de son institutrice de CM1. Sur la place Broglie, devant l'hôtel

de ville où se tenait la cérémonie, un millier de personnes s'étaient rassemblées. 2 000 s'étaient rendues auparavant à une dédicace. Autant de signes d'une indéfectible amitié liant le chanteur à SA ville. ■